

Bericht Regionstag 2015

Werte Sportkameradinnen und Sportkameraden!

Bedanken möchte ich zu allererst bei allen Spielleitern und Funktionssträgern unserer Region für die sehr gute Zusammenarbeit und Unterstützung in der jetzt zu Ende gegangenen Saison 2014/15.

Weiterhin möchte ich mich bei den Vereinsvertretern, Ergebniserfassern und den in den Vereinen ehrenamtlich Tätigen recht herzlich für Ihre sehr gute Arbeit sowie bei allen Sportler/Innen für fast immer sportlich fairen Umgang bedanken.

Wie in jedem Jahr, so gab es auch für diese Saison wieder Änderungen in der Wettspielordnung, die aber sehr schnell umgesetzt werden konnten. Ich kann immer wieder nur an Alle appellieren, informiert euch und macht euch frühzeitig vertraut mit den Neuerungen der Wettspielordnung, damit es zu Saisonbeginn reibungslos funktioniert. Sorgt bitte auch dafür, dass alle Infos an alle Mannschaftsführer gelangen, denn da traten in der Vergangenheit die häufigsten Missverständnisse auf, da die Informationen einfach fehlten.

Die Einführung des TTR-Wertes wird mittlerweile sehr positiv aufgenommen, denn eine Vergleichbarkeit, unabhängig von den einzelnen Klassen, ist jetzt gegeben. Bereits einen Tag nach dem TTR-relevanten Spiel kann der neue Wert abgefragt werden. Auch ist dadurch die Einreihung bei Individualmeisterschaften gerechter geworden. Im Jugendbereich konnten durch größere Punktespieleräume mehr Variationsmöglichkeiten erreicht werden,

Auch in dieser Saison waren unsere beiden Damenmannschaften vom TTC Rommersheim und der SG Speicher/Orenhofen die am höchsten spielenden Mannschaften der Region Eifel und zwar in der Verbandsoberrliga. Nach Abschluss der Saison konnte Rommersheim einen hervorragenden 4. Platz erreichen, direkt gefolgt von Speicher/Orenhofen.

Weiterhin konnte die 1. Mannschaft der TTG Gerolstein/Daun, nach einem wahren Herzschlagfinale, den Staffelsieg in der 2. Rheinlandliga S/W erreichen und damit verbunden den Aufstieg in die höchste Klasse des Verbandes, in die 1. Rheinlandliga erzielen.

Dazu allen Mannschaften herzlichen Glückwunsch zu diesen großartigen Erfolgen.

Weitere sportliche Leistungen werden nach dem Regionstag in einem gesonderten Dokument auf der Regionshomepage dargestellt.

Auch für die Saison 2015/16 wird es wieder Änderungen geben. Diese werden auf der Homepage veröffentlicht und teilweise auch am Regionstag besprochen werden.

Die größte, jetzt schon feststehende Änderung, ist die Einrichtung einer zweiten Staffel in der 1. Kreisklasse. Dadurch bedingt hatten jetzt viele Mannschaften der 2. Kreisklasse die Möglichkeit zum Aufstieg und es entwickelte sich eine sehr spannende Rückrunde. Durch eine

weitere Staffel in der 1. Kreisklasse wird in der 3. Kreisklasse eine Staffel wegfallen und das Leistungsniveau wird sich mehr angleichen.

Eine vorläufige Klasseneinteilung für die neue Saison wird bis zum Regionstag nicht möglich sein, da das Meldefenster zur Vereinsmeldung noch bis zum 10. Juni 2015 offen ist.

Hillesheim, im Mai 2015

Heinz Hansen